



**Fachbereich/Eigenbetrieb** Zentrale Dienste und Ratsarbeit  
**Verfasser/in** Michael Fromm  
**Vorlage Nr.** 005/2019  
**Datum** 14. Januar 2019

## Beschlussvorlage

Beratungsfolge	Öffentlichkeit	Sitzung am	Ergebnis
Gemeinderat	öffentlich-Beschluss	31.01.2019	

### Betreff:

**Antrag der Fraktion Die Grünen: Schaffung einer zusätzlichen Personalstelle (Vollzeit) im Fachbereich Umwelt und Klimaschutz**

### Anlagen:

Anlage 1: Antrag der Fraktion Die Grünen

### Beschlussvorschlag:

Der Antrag der Fraktion Die Grünen zur Einrichtung einer Stelle im Bereich Umwelt und Klimaschutz wird im Zuge der Untersuchung der Gesamtverwaltung geprüft. Nach Abschluss der Untersuchung berichtet die Verwaltung über die Ergebnisse und mögliche Umsetzungsvorschläge.

**Personelle Auswirkungen:**

keine

**Finanzielle Auswirkungen:**

keine

**Lörrach gestalten. Gemeinsam. Das Leitbild der Bürgerschaft in Politik und Verwaltung.  
Prioritäre Maßnahmen:**

keine

**Begründung:**

Mit Schreiben vom 29. November 2018 beantragt die Fraktion Die Grünen eine zusätzliche Stelle im Fachbereich Umwelt und Klimaschutz. Damit solle der Stellenwert des Klimaschutzes für die Zukunftsfähigkeit der Stadt Lörrach in geeigneter Weise besetzt werden.

Die Verwaltung hat im Zuge einer Sitzung des Ältestenrates die Behandlung des Antrages vorbesprochen. Sie schlägt vor, die endgültige Entscheidung über diesen Antrag zu vertagen. Der Gemeinderat hat die Durchführung einer flächendeckenden Untersuchung der Aufbaustruktur der Verwaltung sowie des Personalbedarfs und der wichtigsten Prozesse beschlossen. Damit soll insbesondere der Personalbedarf für die von der Stadt zu erledigenden Aufgaben bemessen werden. Die Verwaltung geht davon aus, dass aus einer entsprechenden Untersuchung unterschiedlichste Maßnahmenvorschläge hervorgehen werden. Sollten einzelne Aufgabenbereiche Personalunterdeckungen ausweisen, ist die Umsetzung entsprechender Maßnahmen nur im Blick auf die gesamthafte Darstellung sinnvoll und nachhaltig. Die Verwaltung hat die aus ihrer Sicht dringlichsten Personalaufstockungen im Zuge der Stellenberatungen diskutiert.

Michael Fromm  
Fachbereichsleiter